

## El cementerio de Santa Marta se amplía con la habilitación de 28 nuevos nichos

Queda únicamente por ejecutar una tercera fase, tras la cual el camposanto contará con un total de 100 nuevos nichos, 20 columbarios y 12 osarios

### REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La empresa adjudicataria del servicio del cementerio está ya ejecutando las obras de ampliación de los nichos. Se tra-

ta de una reforma en este espacio que permitirá que el cementerio cuente, desde ayer, con 28 nichos más, según informó el Consistorio de Santa Marta.

La ampliación del cementerio aborda con ésta su segunda fase, tras una primera que se llevó a cabo a continuación de producirse la adjudicación en 2016 y en la que se construyeron no solo nichos, sino columbarios y osarios.

De este modo quedaría úni-

camente por ejecutar una tercera fase, tras la cual el cementerio contará con un total de 100 nuevos nichos, 20 columbarios y 12 osarios en 30 metros lineales.

Cabe recordar que hace ahora casi cinco años se llevó a cabo la adjudicación de la gestión del servicio del cementerio por un plazo de diez años, con posibilidad de prórroga de otros cinco. La adjudicación, como recuerda la edil del área, Silvia González, «acababa con la situación de ilegalidad en la que estaba este cementerio, que pertenecía a la Iglesia y que fue recibido por el Ayuntamiento considerándose esta como la mejor de las opciones para lograr un mantenimiento, organización y funcionamiento óptimos y de manera profesional».

La empresa adjudicataria, además, se encarga de realizar servicios como enterramientos, reducción de restos o traslados, inhumación, exhumación, asignación de sepulturas, registro de derechos y tasas, además de encargarse de la limpieza y mantenimiento del mismo. La adjudicación incluye también la instalación de nuevos contenedores de residuos y nuevas papeleras para residuos verdes y para plásticos y envases.

Por otro lado se mantiene el horario de apertura del cementerio entre septiembre y marzo, de 8:30 a 19:30 horas y de abril a agosto entre 9:00 y 21:00 horas, con la reducción de aforo, la entrada y salida por puertas diferentes y la obligatoriedad de cumplimiento por parte de los usuarios de las normas de seguridad sanitaria como son el uso de mascarilla y la distancia social de 1.5 metros.



Visita de la concejala Silvia González al cementerio. **WORD**



### Donación castrense de dos panorámicas al Consistorio

La Base Aérea de Matacán obsequió al Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes con dos imágenes que fueron tomadas durante una ruta de vuelo por un avión especializado en fotografía y fotogrametría. Se trata de imágenes de la rotonda que lleva el nombre de la Base Aérea en la que se instaló un Aviocar C-112, un modelo de avión propio de las Fuerzas Armadas.



Imagen del vehículo adquirido. **WORD**

### Carrascal de Barregas incorpora un nuevo vehículo a su flota

#### CARRASCAL DE BARREGAS

**REDACCIÓN.** El Ayuntamiento recibió el nuevo vehículo que adquirió y que se incorporará a la flota del área de mantenimiento.

Esta adquisición se realizó gracias a una subvención de la Junta de Castilla y León de 16.564 euros, cuantía que corresponde al 66,44% del valor total del vehículo, y que se vio completada con la realizada por el Consistorio del 33,56% restante.

Con esta compra, el Ayuntamiento podrá sustituir uno de los vehículos del año 2001 que se encuentra bastante deterio-

rado y con un nivel alto de emisiones de CO2. A su vez el Consistorio logra que se aumente la flota de vehículos disponibles que se ajustan a la normativa de consumo y emisiones.

En este sentido, el alcalde de la localidad, Guillermo Rivas, se reafirmó al indicar que «este equipo de Gobierno se encuentra muy comprometido con el respeto al medio ambiente. El municipio necesitaba esta renovación, tanto por el estado del vehículo que se está utilizando actualmente con 19 años de antigüedad, como por las altas emisiones de CO2».

En otro orden de cosas, Guillermo Rivas apuntó que «queremos recordar el trabajo que día a día se viene realizando para optar a todas las ayudas posibles, algunas de ellas subvenciones que nunca antes se habían solicitado, como es este caso y que redundan en los presupuestos municipales».

### Alba de Tormes celebra hoy un taller sobre sexualidad e igualdad

#### REDACCIÓN / WORD

ALBA DE TORMES. El Ayuntamiento celebrará hoy una sesión sobre sexualidad e igualdad, a través de dos videos que pretenden orientar a los padres sobre cómo hablar de sexualidad con sus hijos e hijas.

El taller, que se ha dividido en dos videos que se emitirán por facebook y el Canal de YouTube del Ayuntamiento, será impartido por María Isabel Rodríguez Conde, trabajadora social que en la actualidad ejerce como Agente de Igualdad de Oportunidades de la Diputación de Salamanca. Rodríguez programa, diseña y ejecuta actividades para la educación afectivo sexual y fomento de las relaciones igualitarias. Ésta será la segunda sesión de esta escuela, que pretende crear un espacio de reflexión para las familias.

### Abierto el segundo plazo para matricularse en la UNED en Béjar

#### REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. La UNED, el mayor campus universitario de Europa, ha habilitado un segundo periodo de matrícula desde el pasado 4 de febrero hasta el 10 de marzo para las asignaturas del segundo cuatrimestre de los estudios de Grado, Grados Combinados, Microgrados y la mayoría de los Másteres Oficiales (siempre y cuando se haya concedido la Admisión a principios de este curso 2020/2021). Todas estas opciones están destinadas a estudiantes no matriculados anteriormente y a quienes quieran ampliar asignaturas. Quienes deseen presentarse a la Prueba Libre de Acceso a la Universidad para Mayores de 25 o 45 años, su periodo de matrícula se extiende hasta el 15 de marzo.